

Presseinformation

Wolfsthal, 17.6.2024

Volksschule Wolfsthal-Berg - seit fünf Jahren Nationalpark-Partnerschule

Der Nationalpark Donau-Auen kooperiert im Rahmen seiner Umweltbildungsarbeit mit mehreren Schulen aus Nationalparkgemeinden in Niederösterreich. Die Volksschule Wolfsthal-Berg feierte ihr Jubiläum mit einer fröhlichen Stunde.

Mit der Pflanzung einer Eiche im Schulgarten wurde 2019 in Wolfsthal der Start zu einer neuen Kooperation gesetzt. Volksschulkinder der dritten und vierten Schulstufe werden seither im Unterricht vom Nationalpark Donau-Auen begleitet. Rund 800 Kinder konnten in den vergangenen fünf Jahren bereits betreut werden und haben viel über das Naturjuwel vor ihrer Haustüre gelernt.

Die Umweltbildungsprogramme werden von Nationalpark-Rangerin Gabriele Hrauda entwickelt. Sie erarbeitet in der Schule und im Freiland altersgerecht diverse Themen zur Tier- und Pflanzenwelt, Artenvielfalt und Ökologie der Aulandschaft. Anlässlich des Jubiläums veranstaltete die Volksschule Wolfsthal-Berg am Freitag, 14. Juni eine fröhliche Stunde. Die Kinder der 2. 3. und 4. Klassen gestalteten das Programm und zeigten eine Darbietung mit Gesang und einem getanzten „Wildschweintango“.

Schuldirektor Wilhelm Mikulitsch, die Bürgermeister von Berg, Andreas Hammer sowie von Wolfsthal, Michael Peterka, Schulqualitätsmanagerin Elke Wimmer von der Bildungsdirektion NÖ und Nationalpark-Rangerin Gabriele Hrauda nahmen an der Feier teil, ebenso Nationalparkbereichsleiterin Ursula Grabner, die Grüße von Nationalparkdirektorin Edith Klauser übermittelte.

Für Presserückfragen:

Nationalpark Donau-Auen GmbH, Mag. Erika Dorn
Tel.: +43 (0) 2212/ 3450-26, e.dorn@donauauen.at